

# やすはら

## 学校だより

令和4（2022）年5月

和歌山市立安原小学校

### 「一人一人に合った学びを」なかよし学級スタート

4月20日（水）になかよし学級の開級式を行いました。校長から全校児童にお話ししたことを掲載します。一人一人の力を伸ばすための特別支援教育、インクルーシブ教育にご理解をお願いします。

今日は、みなさんになかよし学級のことについてお話します。

始めに、みなさんは勉強が分りたい、いろんな力を伸ばしたいと願っていますね。それは先生たちも同じです。大勢のお友達の中で勉強したほうが、考えを出し合ったり、協力したりしながら楽しく勉強ができますね。

でも、お友達の中には、大勢の中ではいろんなことが気になって勉強に集中できない子、何をすればよいのかわからなくなってしまったり、ゆっくり繰り返し教えてもらわないと分かりにくい子がいます。

そういったお友達も、自分に合った勉強を、自分に合った速さで、落ち着いて勉強できるようにするために、なかよし学級があります。

人はあきらめないでがんばることで、できることが増えていきます。「なかよし学級」では、お友達に合った学び方を考えて力を伸ばしています。先生たちは、安原小学校のみなさん、ひとりひとりが、勉強が分かり、みんなと楽しく過ごせることを願っています。

そこで、みなさんに考えてもらいたいことがあります。みなさんは、勉強やすることが分からなくて困っているお友達にどんな言葉をかけますか。「分からないことがあったら言ってよ。」「ここはこうすればいいよ。」「いっしょにしよう。」と優しく言えますか。反対に「え、こんなこともわかれへんの？」「まだそんなことをしてんの」などと言って、お友達を悲しい思いにさせていませんか。

人は励まされたり、褒められたり、優しく声をかけられると頑張れます。うれしくてやる気が湧いてきます。

でも、からかわれたり、がっかりするような言葉をかけられると、やる気がなくなるだけでなく悲しくなります。このことは、なかよし学級のお友達だけでなくみんな同じですね。頑張ろうとしているお友達のやる気を奪うようなことは、人としてやってはいけないことです。お互いに、頑張り仲良く励まし合える仲間であってほしいです。「〇〇さんが一緒にいてくれてよかった。」そう思ってもらえるようなお友達でいてください。

これからは、なかよし学級に通うお友達がいる学級では、「行ってらっしゃい」「行きます」「ただいま」「お帰り」と声をかけ合うのもいいですね。これで、校長先生のお話は終わります。

### 「なかよくね！」一年生を迎える集会

4月22日（金）に6年生が代表で「一年生を迎える集会」を催しました。自己紹介やじゃんけんゲームをし、6年生からかわいいイラストの入りのメダルをプレゼントしました。1年生もお礼の言葉をしっかり言っていました。これから6年生や一つ上の2年生に、学校のとおきのおきの場所や使い方を教えてもらいます。学校での生活に慣れて、友達100人できますように。

### 5月の予定

- 2日（月） 聴力検査（1年）、家庭訪問③、短縮4校時
- 6日（金） 聴力検査（6年）、家庭訪問④、短縮4校時、給食費引落日（4・5月分）
- 9日（月） 聴力検査（4年）、家庭訪問（予備日）、短縮4校時
- 10日（火） 耳鼻科検診（1・3・5年）、スクールカウンセリング（SC）の日  
図書ボランティア（図書V）の日
- 11日（水） 聴力検査（2年）
- 12日（木） 内科検診（2・5年）、図書V
- 16日（月） 委員会活動（5・6年6時間目）
- 17日（火） 尿検査1次、スポーツテスト、図書V  
SCの日、PTA 委員総会
- 18日（水） 尿検査1次（予備日）
- 19日（木） 内科検診（3・4年）、図書V、放課後教室
- 20日（金） 春の遠足
- 23日（月） 避難訓練（火災）
- 24日（火） 歯科検診（1・2・3年）、租税教室（6年）、図書V、SCの日
- 25日（水） 授業研究大会（4年1組児童 14:40 下校、他の児童は 13:00 下校）
- 26日（木） 内科検診（1・6年）、放課後教室
- 27日（金） 遠足予備日
- 31日（火） 検尿二次、図書V、SCの日



1年生を迎える集会の様子

### 今後の主な行事

- 5年生紀北合宿 11月10日（木）～11日（金）
- 6年生修学旅行 12月 5日（月）～ 6日（火）
- 1学期終業式 7月20日（水） 夏休み中の登校日 8月 1日（月）
- 2学期始業式 8月25日（木） 秋季運動会 10月 1日（土）
- 2学期終業式 12月23日（金） 3学期始業式 1月 6日（金）
- 卒業証書授与式 3月20日（月） 3学期終業式 3月24日（金）

### 用水路にご用心！近寄らない、遊ばない

安原地区でも稲作の準備が始まりました。用水路は満々と水をたたえ勢いよく流れているところや深いところもあります。鯉などの大きな魚が泳いでいることもあり、つい眺めていたところですが、転落すると流されたり溺れたりすることがあり、大変危険です。

用水路に近寄らない、遊ばないように子供たちと約束していただくとともに、実際に見かけたときは用水路から離れるようご指導願います。